

Cerita ini dipersembahkan oleh Ririro.com/id secara gratis kepadamu. Misi kami adalah memberikan akses gratis kepada semua anak di dunia untuk membaca berbagai macam cerita. Cerita-cerita ini dapat dibaca, diunduh, dan dicetak secara daring dan mencakup berbagai topik antara lain hewan, fantasi, sains, sejarah, beragam budaya, dan banyak lagi.

Dukunglah misi kami dengan membagikan situs web kami. Kami berharap kamu mendapatkan banyak kesenangan dengan membaca!



# Ririro

MEMBAYANGKAN ITU LEBIH PENTING DARI PENGETAHUAN

Ririro

## Putri Diatas Kacang Polong

Alkisah ada seorang pangeran yang sangat ingin menikah. Tapi dia hanya mau menikah dengan putri sejati. Dia bepergian keseluruh dunia untuk mencari putri yang baik, tetapi sayangnya, dia tidak berhasil menemukannya dimanapun. Tentu saja, sangat sulit untuk mengetahui apakah mereka putri sejati...



Setelah pencarian panjang lainnya, dia kembali ke rumah sendirian. Dia sangat sedih, karena dia sangat menginginkan seorang putri sejati.

Suatu malam, ketika hujan dan badai dan bahkan juga



guntur dan kilat, seseorang mengetuk gerbang kota. Raja tua segera pergi untuk membukanya. Seorang gadis berdiri didepan gerbang. Tapi ya ampun, lihat dia! Hujan menetes dari rambutnya, pakaiannya kotor dan basah kuyup, dan sepatunya penuh air. Namun dia mengatakan dia adalah seorang putri sejati..

Kita akan segera mengetahuinya, saya yakin," pikir ratu tua ketika mereka membiarkan gadis itu masuk. Dia tidak mengatakan apa-apa lagi dan pergi untuk membereskan kamar tidur. Dibagian paling bawah

tempat tidur dia meletakkan kacang polong. Kemudian dia meletakkan dua puluh kasur di atas kacang polong dan dua puluh selimut lagi. Dan di ranjang empuk yang menyenangkan itu sang Putri harus tidur.



Keesokan paginya sang ratu bertanya dengan rasa ingin tahu apakah sang Putri telah tidur nyenyak.

Tetapi Putri berkata: itu mengerikan, saya hampir tidak menutup mata sepanjang malam. Surga tahu apa yang ada di tempat tidurku. Saya berbaring diatas sesuatu yang keras dan sekarang tubuh saya memar di mana-mana. Ini menyebalkan.

Tapi begitulah cara Raja dan Ratu mengetahui dengan pasti bahwa dia adalah Putri sejati! Hanya Putri sejati yang bisa merasakan sebutir kacang polong melalui dua puluh





kasur dan dua puluh selimut. Tidak ada orang lain yang bisa merasakan hal seperti itu, tidak ada seorangpun kecuali Putri sejati.

Pangeran sangat senang dan segera menikahnya. Betapapun, dia sekarang tahu pasti bahwa dia telah menemukan Putri sejati!

Dan kacang polong? Ini berakhir di Royal Museum dan Anda masih bisa melihatnya disana hari ini. Itulah yang sejati. Artinya, jika tidak ada yang mencurinya...

